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ich finde, dass kempe mit kerk ersetzt wurde. das bittere ist halt, dass der captain leider schon
so lang ausfällt.

ich hielt damals auch tobi werner für eine in sich schlüssige verpflichtung, nachdem der
abdelhamid weg war.

leider kommt der tobi nicht mehr auf seine leistung von früher. und leider ist der captain zu
verletzungsanfällig. wäre dies ned so, wäre er aber auch ned bei uns. dazu ist er fußballerisch
zu gut.

somit ist es halt auch ein klein wenig schicksal.

andersrum auf RV, hätte sch der enriggo länger schwer verletzt, wäre der backup brecko. da
wäre auch die frage, ob er im vergleich zum letzten draufpacken kann oder weiter abbaut.

glück bisher und gott behüte weiter einen fitten valentini.
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